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川崎市
か わ さ き し

外国人市民代表者会議
が い こ く じ ん し み ん だ い ひ ょ う し ゃ か い ぎ

 

(第
だい

１２期
き

 第
だい

１年
ねん

 第
だい

１回
かい

 第
だい

２日
にち

) 

議事録
ぎ じ ろ く

 

 

１  日時
に ち じ

 ２０１８ (平成
へいせい

３０ )年
ねん

５月
がつ

２０日
は つ か

(日
にち

) 午後
ご ご

２時
じ

～４時
じ

１５分
ふん

 

 

２  場所
ば し ょ

 川崎市
か わ さ き し

国際
こくさい

交流
こうりゅう

センター
せ ん た ー

 

 

３  出席者
しゅっせきしゃ

 

（１）代表者
だいひょうしゃ

 ２３人
にん

 

アニ
あ に

ー タ
た

 リシケシュ
り し け し ゅ

、 アリ
あ り

 ファズラット
ふ ぁ ず ら っ と

 シャローン
し ゃ ろ ー ん

、 ウェーヴィタ
う ぇ ー ヴ ぃ た

 

プラディーパ
ぷ ら で ぃ ー ぱ

 ラクマル
ら く ま る

、ウラコワ
う ら こ わ

 マハバット
ま は ば っ と

、ウル
う る

 エリック
え り っ く

 ファーリィ
ふ ぁ ー り ぃ

、

大越
おおごし

 ミュートン
み ゅ ー と ん

 トミオ
と み お

、 金
きん

 海花
か い か

、 児玉
こ だ ま

 ノンティシャー
の ん て ぃ し ゃ ー

、 ゴタメ
ご た め

 

アディカリ
あ で ぃ か り

 アニタ
あ に た

、 許
しゅー

 成龍
ちぇんろん

、 蒋
しょう

 香梅
こうめい

、 シロコラデュク
し ろ こ ら で ゅ く

 イリャ
い り ゃ

、 鈴木
す ず き

 

ミリアム
み り あ む

、スタント
す た ん と

 イルワン
い る わ ん

、チョ
ち ょ

 チョ
ち ょ

 カイン
か い ん

、寺田
て ら だ

 ヘザー
へ ざ ー

、トラン
と ら ん

 

フォン
ふ ぉ ん

 ズォン
ず ぉ ん

、 バテネフ
ば て ね ふ

 アルチョム
あ る ち ょ む

、 ポール
ぽ ー る

 ウッザル
う っ ざ る

 クマル
く ま る

、 ポソ
ぽ そ

 

ロドリゲス
ろ ど り げ す

 ミゲル
み げ る

 アンヘル
あ ん へ る

、前田
ま え だ

 喜与美
き よ み

、ラサル
ら さ る

 ジュリエン
じ ゅ り え ん

、ロマンダ
ろ ま ん だ

 

デイビッド
で い び っ ど

 

（２）事務局
じ む き ょ く

 

浅沼
あさぬま

 担当
たんとう

課長
かちょう

、 荻田
お ぎ た

 課長
かちょう

補佐
ほ さ

、 豐田
と よ だ

 担当
たんとう

係 長
かかりちょう

、 榎本
えのもと

 主任
しゅにん

、 日下部
く さ か べ

 

職員
しょくいん

、髙
たか

橋
はし

 専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

 

 

４  傍聴
ぼうちょう

者
しゃ

 ４人
にん

 

 

５  会議
か い ぎ

次第
し だ い

(公開
こうかい

) 

（１）開会
かいかい

 

（２）事務局
じ む き ょ く

説明
せつめい

 

（３）議事
ぎ じ

 

（４）事務
じ む

連絡
れんらく

 

（５）閉会
へいかい
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【全体会
ぜんたいかい

】  

スタント
す た ん と

委員長
いいんちょう

「それでは、これから川崎市
か わ さ き し

外国人
がいこくじん

市民
し み ん

代表者
だいひょうしゃ

会議
か い ぎ

２０１８年度
ね ん ど

、第
だい

１回
かい

第
だい

２日
にち

を開催
かいさい

する。今日
き ょ う

は、崔
ちぇ

さん、 劉
りゅう

さん、ロペス
ろ ぺ す

さんから欠席
けっせき

の

連絡
れんらく

が届
とど

いている。まずは、今日
き ょ う

の日程
にってい

と配布
は い ふ

資料
しりょう

の確認
かくにん

について、事務局
じ む き ょ く

か

ら説明
せつめい

をお願
ねが

いする。」  

（事務局
じ む き ょ く

髙橋
たかはし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

が説明
せつめい

）  

スタント
す た ん と

委員長
いいんちょう

「 次
つぎ

に 、 前回
ぜんかい

会議
か い ぎ

の ま と め に つ い て 、 事務局
じ む き ょ く

か ら 説明
せつめい

を お 願
ねが

い す

る。」  

（事務局
じ む き ょ く

髙橋
たかはし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

が資料
しりょう

１に基
もと

づき説明
せつめい

）  

スタント
す た ん と

委員長
いいんちょう

「何
なに

か質問
しつもん

はあるか。（  なし  ）それでは、議事
ぎ じ

に入
はい

る。今日
き ょ う

は

議事
ぎ じ

が全部
ぜ ん ぶ

で５
いつ

つある。スムーズ
す む ー ず

に進
すす

むよう、 協 力
きょうりょく

をお願
ねが

いする。まずは、

実行
じっこう

委員会
い い ん か い

についてだ。事務局
じ む き ょ く

から説明
せつめい

をお願
ねが

いする。」  

（事務局
じ む き ょ く

髙橋
たかはし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

が資料
しりょう

２に基
もと

づき説明
せつめい

）  

スタント
す た ん と

委員長
いいんちょう

「何
なに

か質問
しつもん

はあるか。（  なし  ）それでは、実行
じっこう

委員会
い い ん か い

をつくると

いうことでよいか。賛成
さんせい

の人
ひと

は手
て

を挙
あ

げてください。（  全員
ぜんいん

賛成
さんせい

 ）次
つぎ

に、

どのような実行
じっこう

委員会
い い ん か い

をつくるかだが、案
あん

ではこれまでと同
おな

じ３
みっ

つがあがって

いる。この３
みっ

つで賛成
さんせい

の人
ひと

は手
て

を挙
あ

げてください。（  全員
ぜんいん

賛成
さんせい

 ）それでは、

誰
だれ

がどの実行
じっこう

委員会
い い ん か い

に入
はい

るか決
き

めたい。順番
じゅんばん

に希望
き ぼ う

を聞
き

くので、手
て

を挙
あ

げてく

ださい。（  希望
き ぼ う

の確認
かくにん

・人数
にんずう

調整
ちょうせい

 ）欠席
けっせき

者
しゃ

には、事務局
じ む き ょ く

から希望
き ぼ う

を確認
かくにん

し

てもらう。次
つぎ

の議事
ぎ じ

は市
し

の審議会
し ん ぎ か い

等
とう

委員
い い ん

についてだ。事務局
じ む き ょ く

から説明
せつめい

をお願
ねが

い

する。」  

（事務局
じ む き ょ く

髙橋
たかはし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

が資料
しりょう

３に基
もと

づき説明
せつめい

）  

スタント
す た ん と

委員長
いいんちょう

「何
なに

か質問
しつもん

はあるか。（  なし  ）それでは、希望
き ぼ う

を聞
き

いていく。ぜ

ひ積極的
せっきょくてき

に立候補
り っ こ う ほ

をお願
ねが

いしたい。」  

    ・川崎市
か わ さ き し

成人式
せいじんしき

企画
き か く

実施
じ っ し

委員会
い い ん か い

：ウェーヴィタ
う ぇ ー ヴ ぃ た

委員
い い ん

 

    ・かわさき市民
し み ん

祭
まつ

り実行
じっこう

委員会
い い ん か い

：児玉
こ だ ま

委員
い い ん

 

    ・川崎市
か わ さ き し

青少年
せいしょうねん

問題
もんだい

協議会
きょうぎかい

： 蒋
しょう

委員
い い ん

 

    ・川崎市
か わ さ き し

国際
こくさい

交流
こうりゅう

センター
せ ん た ー

活用
かつよう

推進
すいしん

検討
けんとう

委員会
い い ん か い

：ウラコワ
う ら こ わ

委員
い い ん

 

スタント
す た ん と

委員長
いいんちょう

「各
かく

委員
い い ん

はそれぞれの審議会
し ん ぎ か い

の委員
い い ん

として、よろしくお願
ねが

いします。

続
つづ

いて、臨時会
り ん じ か い

についてだ。事務局
じ む き ょ く

から説明
せつめい

をお願
ねが

いする。」  

（事務局
じ む き ょ く

髙橋
たかはし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

が資料
しりょう

４に基
もと

づき説明
せつめい

）  
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スタント
す た ん と

委員長
いいんちょう

「何
なに

か質問
しつもん

はあるか。」  

アリ
あ り

委員
い い ん

「オープン
お ー ぷ ん

会議
か い ぎ

の名前
な ま え

についてだが、もう少
すこ

し何
なに

をやるのかがわかるような

具体的
ぐ た い て き

な名前
な ま え

にしたらどうか。」  

スタント
す た ん と

委員長
いいんちょう

「事務局
じ む き ょ く

から補足
ほ そ く

の説明
せつめい

をお願
ねが

いする。」  

髙橋
たかはし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

「まず、今日
き ょ う

決
き

めることは普段
ふ だ ん

の会議
か い ぎ

は傍聴
ぼうちょう

のみだが、臨時会
り ん じ か い

では

一般
いっぱん

の参加者
さ ん か し ゃ

と意見
い け ん

交換
こうかん

をできるような会
かい

にするかどうかということだ。名前
な ま え

については、オープン
お ー ぷ ん

会議
か い ぎ

という名前
な ま え

は代表者
だいひょうしゃ

会議
か い ぎ

が始
はじ

まったときからなので、

かなり定着
ていちゃく

もしていて変
か

えない方
ほう

がよいと思
おも

う。もし、具体的
ぐ た い て き

に何
なに

をやるのか

がわかるようにということであれば、サブタイトル
さ ぶ た い と る

のようにするのがよいので

はないか。次回
じ か い

以降
い こ う

に、実行
じっこう

委員会
い い ん か い

や全体会
ぜんたいかい

で検討
けんとう

するのがよいと思
おも

う。」  

スタント
す た ん と

委員長
いいんちょう

「ほかに何
なに

かあるか。（  なし  ）それでは、決
けつ

をとりたい。臨時会
り ん じ か い

を一般
いっぱん

の参加者
さ ん か し ゃ

も意見
い け ん

が言
い

えるようなオープン
お ー ぷ ん

の会議
か い ぎ

にすることに賛成
さんせい

の人
ひと

は

手
て

を挙
あ

げてください。（  全員
ぜんいん

賛成
さんせい

 ）名前
な ま え

や企画
き か く

については、次回
じ か い

以降
い こ う

に話
はな

し合
あ

っていきたい。それでは、ここで１５分間
ふんかん

の休憩
きゅうけい

とする。」  

（  休憩
きゅうけい

 ）  

スタント
す た ん と

委員長
いいんちょう

「それでは、全体会
ぜんたいかい

を再開
さいかい

する。次
つぎ

の議事
ぎ じ

は第
だい

１２期
き

の調査
ちょうさ

審議
し ん ぎ

につ

いてだ。事務局
じ む き ょ く

から説明
せつめい

をお願
ねが

いする。」  

（事務局
じ む き ょ く

髙橋
たかはし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

が資料
しりょう

５に基
もと

づき説明
せつめい

）  

スタント
す た ん と

委員長
いいんちょう

「何
なに

か質問
しつもん

はあるか。」  

ウェーヴィタ
う ぇ ー ヴ ぃ た

委員
い い ん

「確認
かくにん

したいのだが、今回
こんかい

、部会
ぶ か い

の設置
せ っ ち

を承認
しょうにん

するとして、それは

部会
ぶ か い

を設置
せ っ ち

することを承認
しょうにん

するという理解
り か い

でよいか。具体的
ぐ た い て き

にどういうテーマ
て ー ま

部会
ぶ か い

を設置
せ っ ち

するのかは、今後
こ ん ご

決
き

めていくということでよいか。」  

スタント
す た ん と

委員長
いいんちょう

「そうだ。」  

ウラコワ
う ら こ わ

委員
い い ん

「審議
し ん ぎ

計画
けいかく

・スケジュール
す け じ ゅ ー る

（案
あん

）だが、第
だい

１１期
き

であった実態
じったい

調査
ちょうさ

につ

いて学習
がくしゅう

は今回
こんかい

もあった方
ほう

がよいのではないか。１回
かい

分
ぶん

でなくても、１時間
じ か ん

か

１時間
じ か ん

半
はん

くらいでできないか。」  

許
しゅー

委員
い い ん

「基本
き ほ ん

賛成
さんせい

だ。提案
ていあん

をするのには、現状
げんじょう

を知
し

らないとだめだと思
おも

う。」  

髙
たか

橋
はし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

「会議
か い ぎ

の時間
じ か ん

は３時間
じ か ん

だが、ほかにも議事
ぎ じ

があったりするので１時間
じ か ん

というのは実際
じっさい

には１回分
かいぶん

ということになる。」  

寺田
て ら だ

委員
い い ん

「グループ
ぐ る ー ぷ

ワーク
わ ー く

をやってみて、もし時間
じ か ん

が足
た

りないと思
おも

えばもう１回
かい

増
ふ

や

すことも可能
か の う

か。」  
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スタント
す た ん と

委員長
いいんちょう

「スケジュール
す け じ ゅ ー る

はあくまでも案
あん

なので、柔軟
じゅうなん

に修正
しゅうせい

していくことはも

ちろん可能
か の う

だ。」  

ポソ
ぽ そ

委員
い い ん

「実際
じっさい

にやる前
まえ

からいろいろな意見
い け ん

を出
だ

すと進
すす

むのが遅
おそ

くなる。まずは、こ

の案
あん

でやってみてそれから 考
かんが

えていくのがよいのではないか。」  

スタント
す た ん と

委員長
いいんちょう

「では、まずはとにかくグループ
ぐ る ー ぷ

ワーク
わ ー く

を１回
かい

やってみて、そのあと

にどうするかをあらためて 考
かんが

えるということでよいか。（  異議
い ぎ

なし  ）」  

チョ
ち ょ

委員
い い ん

「確認
かくにん

したいのだが、部会
ぶ か い

審議
し ん ぎ

の資料
しりょう

は代表者
だいひょうしゃ

が作成
さくせい

するのか。」  

髙橋
たかはし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

「会議
か い ぎ

の資料
しりょう

は事務局
じ む き ょ く

が作成
さくせい

する。みなさんにお願
ねが

いをしたいのは、

資料
しりょう

についてリクエスト
り く え す と

をして欲
ほ

しいということだ。」  

スタント
す た ん と

委員長
いいんちょう

「それでは、あらためて決
けつ

をとって確認
かくにん

していきたい。まず、部会
ぶ か い

を

設置
せ っ ち

するということに賛成
さんせい

の人
ひと

は手
て

を挙
あ

げてください。（  全員
ぜんいん

賛成
さんせい

 ）次
つぎ

に、

部会
ぶ か い

の設置
せ っ ち

の前
まえ

にまずは次回
じ か い

、グループ
ぐ る ー ぷ

ワーク
わ ー く

をするということに賛成
さんせい

の人
ひと

は

手
て

を 挙
あ

げ て く だ さ い 。 （  全員
ぜんいん

賛成
さんせい

 ） グループ
ぐ る ー ぷ

ワーク
わ ー く

の イメージ
い め ー じ

だ が 、

グループ
ぐ る ー ぷ

は国籍
こくせき

・地域
ち い き

と男女
だんじょ

のバランス
ば ら ん す

を考慮
こうりょ

して事務局
じ む き ょ く

に案
あん

をつくってもら

い、それを 私
わたし

と副
ふく

委員長
いいんちょう

で確認
かくにん

するということでよいか。（  異議
い ぎ

なし  ）

グループ
ぐ る ー ぷ

の数
かず

は４から６と 考
かんが

えているがどうか。」  

アリ
あ り

委員
い い ん

「１グループ
ぐ る ー ぷ

が５人
にん

になるとよいと思
おも

う。」  

スタント
す た ん と

委員長
いいんちょう

「グループ
ぐ る ー ぷ

の数
かず

を４
よっ

つにすると、ちょうど事務局
じ む き ょ く

が１人
ひ と り

ずつサポート
さ ぽ ー と

に入
はい

れるそうだ。」  

ポソ
ぽ そ

委員
い い ん

「それがよいと思
おも

う。」  

ウェーヴィタ
う ぇ ー ヴ ぃ た

委員
い い ん

「たくさんの意見
い け ん

を出
だ

すということが目的
もくてき

なら、１グループ
ぐ る ー ぷ

の人数
にんずう

は少
すく

ない方
ほう

がよいと思
おも

う。事務局
じ む き ょ く

のサポート
さ ぽ ー と

が 必
かなら

ず必要
ひつよう

というわけではない

と思
おも

うので６ではどうか。」  

ウラコワ
う ら こ わ

委員
い い ん

「質問
しつもん

だが、グループ
ぐ る ー ぷ

ワーク
わ ー く

は別々
べつべつ

の部屋
へ や

でやるのか。」  

スタント
す た ん と

委員長
いいんちょう

「事務局
じ む き ょ く

から補足
ほ そ く

の説明
せつめい

をお願
ねが

いする。」  

髙橋
たかはし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

「利用
り よ う

できる部屋
へ や

は２
ふた

つある。レセプションルーム
れ せ ぷ し ょ ん る ー む

と第
だい

１会議
か い ぎ

室
しつ

だ。

ただ、サイズ
さ い ず

が違
ちが

うので、半分
はんぶん

ずつというふうにはできない。１１期
き

のときは、

レセプションルーム
れ せ ぷ し ょ ん る ー む

だけでやった。理由
り ゆ う

としては、移動
い ど う

の時間
じ か ん

がもったいない

からだ。話
はな

しにくいなど意見
い け ん

もなかったし、とくに問題
もんだい

はなかったと思
おも

う。」  

ポール
ぽ ー る

委員
い い ん

「質問
しつもん

だが、グループ
ぐ る ー ぷ

ワーク
わ ー く

の発表者
はっぴょうしゃ

は自分
じ ぶ ん

たちで決
き

めるのか。それとも

事務局
じ む き ょ く

が指名
し め い

するのか。」  
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スタント
す た ん と

委員長
いいんちょう

「事務局
じ む き ょ く

ではなく、グループ
ぐ る ー ぷ

の中
なか

で代表者
だいひょうしゃ

たちで決
き

める。ほかに何
なに

か

あるか。（  なし  ）それでは、グループ
ぐ る ー ぷ

の数
かず

を決
き

める。４
よっ

つに賛成
さんせい

の人
ひと

は手
て

を挙
あ

げてください。（  １８人
にん

 ）過半数
か は ん す う

なので、グループ
ぐ る ー ぷ

の数
かず

は４
よっ

つにする。

次
つぎ

の議事
ぎ じ

は、視察
し さ つ

についてだ。事務局
じ む き ょ く

から説明
せつめい

をお願
ねが

いする。」  

 

（事務局
じ む き ょ く

髙橋
たかはし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

が資料
しりょう

６に基
もと

づき説明
せつめい

）  

スタント
す た ん と

委員長
いいんちょう

「何
なに

か質問
しつもん

はあるか。」  

寺田
て ら だ

委員
い い ん

「家族
か ぞ く

も参加
さ ん か

できるか。」  

スタント
す た ん と

委員長
いいんちょう

「基本
き ほ ん

的
てき

には代表者
だいひょうしゃ

だけだ。」  

ウラコワ
う ら こ わ

委員
い い ん

「視察
し さ つ

の日程
にってい

と視察
し さ つ

先
さき

は今日
き ょ う

決
き

めるのか。ある程度
て い ど

テーマ
て ー ま

が決
き

まってか

ら決
き

めるのはどうか。」  

スタント
す た ん と

委員長
いいんちょう

「今日
き ょ う

、決
き

めるのは視察
し さ つ

をするか、しないかだ。ほかに何
なに

かあるか。

（  なし  ）では、視察
し さ つ

について決
けつ

をとる。視察
し さ つ

をすることに賛成
さんせい

の人
ひと

は手
て

を

挙
あ

げてください。（  全員
ぜんいん

賛成
さんせい

 ）それでは、具体的
ぐ た い て き

なことについては事前
じ ぜ ん

に

アンケート
あ ん け ー と

とって集約
しゅうやく

することにしたい。今日
き ょ う

の議事
ぎ じ

は以上
いじょう

だ。事務局
じ む き ょ く

から

事務
じ む

連絡
れんらく

をお願
ねが

いする。」  

 

【事務
じ む

連絡
れんらく

】  

  ・市
し

議会
ぎ か い

文教
ぶんきょう

委員会
い い ん か い

の傍聴
ぼうちょう

について（案内
あんない

）  

 

スタント
す た ん と

委員長
いいんちょう

「ほかに何
なに

かあるか。（  なし  ）それでは、今日
き ょ う

は 順 調
じゅんちょう

に進
すす

んだ

ので少
すこ

し早
はや

いが 終 了
しゅうりょう

とする。次回
じ か い

は６月
がつ

１７日
にち

の日曜日
に ち よ う び

、午後
ご ご

２時
じ

から、こ

こ国際
こくさい

交流
こうりゅう

センター
せ ん た ー

で開催
かいさい

する。これで２０１８年度
ね ん ど

第
だい

１回
かい

第
だい

２日
にち

の川崎市
か わ さ き し

外国人
がいこくじん

市民
し み ん

代表者
だいひょうしゃ

会議
か い ぎ

を終
お

わりにする。お疲
つか

れさまでした。」  

 


